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4 Pieces

86 m?

Réf. W-02X6AA
1 890 000 €

Paris 7Eme
Appartement a vendre (75007)
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Avenue charles floquet - engel & Volkers vous invite a Découvrir en
exclusivité un appartement 4 pieces de 86m?2 situé au 6eme étage d'un
immeuble en pierre de taille de standing avec gardienne a demeure. La
galerie d'entré Décoré par un mur Végétal dessert un séjour avec salle
a manger de 31m2d'une cuisine entierement équipé ainsi qu'un
placard équipé de rangements et penderie. La réception donne sur un
long balcon exposé est de 8m2 bénéficiant d'une vue imprenable et
Dégagé avec des perspectives inédites sur la tour eiffel, le Déme des

invalides, la tour montparnasse. I'espace nuit est ...

Avenue Charles Floguet - Engel & Volkers invites you to discover an EXCLUSIVE
86m? 4-room apartment on the 6th floor of a luxury stone building with
concierge.The entrance gallery, decorated with a plant wall, opens on to a 31m?
living room with dining area, a fully-equipped kitchen and a closet with storage and
hanging space. The reception room opens onto a long, east-facing balcony of 8m?,

offering unobstructed views of the Eiffel Tower, the Dome des Invalides and the
Tower of Montpamasse.The night space comprises two bedrooms, one with a
dressing room, a shower room with speakers and a ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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